Casanare

"El campesino de Colombia no ha llegado al siglo 21", Germán Escobar

Detalles <u>Imprimir</u>

Publicado: 02 Septiembre 2014





Germán escobar, investigador chileno del Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, indicó que al campesino colombiano le hace falta tecnificarse para mejorar la competitividad en la región. "El campesino de Colombia no ha llegado al siglo 21 en la toma decisiones: son muy tradicionales, no acceden a computadores, están incomunicados, llevando una vida más tradicional", dijo Escobar.

Además resaltó que mientras en Chile se tiene en cuenta la opinión del ciudadano, en nuestro país hace dar participación para la toma de decisiones al cultivador de parte del Gobierno, para que éste sepa qué es lo que el campesino para los 50 años. Al saber qué se desea, se pensará qué hacer para llegar allí.

Como ejemplo de la baja tecnificación del campesinado colombiano, se refirió al gremio lechero, precisando que mientras en Chile está prohibido ordeñar de manera manual y tampoco es permitido manipular el líquido, en Colombia no pasa esto, se da un trabajo más manual y tradicional.